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Estimada familia socia, 

El 31 de marzo 2022 tuvo lugar un Consejo de Centro (CC) extraordinario, focalizado principalmente en aspectos de gestión y perspectivas. Como siempre, las Actas
se publicarán tras aprobación en el próximo CC a finales de junio; las Actas del último CC de febrero, aprobadas en el CC del jueves, ya están disponibles, y dentro de
unos días se publicarán las tarifas para el año escolar 2022-2023.

Siempre os animamos a leer las Actas para manteneros informados; pueden leer nuestras preguntas ("questions diverses") para cada Consejo; también profundizamos
muchos temas en nuestras newsletters bimensuales; y por supuesto pueden siempre preguntarnos (apaelm@gmail.com). 

Deseamos ya compartir y destacar unos hechos y unas preocupaciones. 

En este CC extraordinario se nos ha informado que los gastos de escolaridad para el próximo curso escolar aumentan en torno a un 3% para Maternelle
y un 7% para Élémentaire, Collège y Lycée.
Se habían mantenido sin cambios durante los tres últimos años, aunque el año pasado se introdujeron unos Derechos de Re-Inscripción de 150€, equivalente a casi
3% 

Desde el principio de la pandemia Covid, la APAELM ha enviado varias cartas al Liceo y, a través de nuestras federaciones FAPALFE y FAPÉE, a las instancias MLF,
AEFE y autoridades francesas, para dar testimonio del impacto de esta pandemia y pedir que se preste especial atención a las familias, tanto los alumnos como los
padres. 

Uno de los resultados obtenidos con el envio de estas cartas fue el mantenimiento de los mismos gastos de escolaridad en 2020-2021 por parte de la MLF en su red
española, a diferencia de los otros establecimientos AEFE que "moderaron" la subida.

También se logró la concesión de ayudas extraordinarias a familias en situaciones financieras complicadas con cargo a las prerrogativas del Ministerio de Asuntos
Exteriores francés.
Y concretamente nuestro liceo recibió el año pasado una subvención especial de 150.000€ para hacer frente a los gastos relacionados con la Covid-19.

Luego, en casi todos los liceos, los gastos de escolaridad subieron otra vez en el año 2021-2022, en una media de 3%, como nuestro Liceo en el fondo. 

Pero la subida este año es bastante más importante. Ya desde el principio del curso, los datos que la dirección ha ido compartiendo en los anteriores CC no eran nada
alagüeños, y como habéis leído en las Actas de los mismos, la APAELM siempre se ha opuesto tanto a una subida de la cuota a las familias como a una reducción de
los puestos del personal. Este jueves, nuestra postura no cambió, sustentando nuestros argumentos y añadiendo varias preguntas ("questions diverses") al respecto.
La APAELM se opuso a una subida, pero los representantes de padres en los CC no votan o aprueban las tarifas.

Consideramos importante que sepa que en nuestras reuniones con la dirección, con la MLF, en los Consejos, una exigencia constante de la APAELM ha sido
siempre la proporcionalidad del esfuerzo económico pedido a los padres. Lo seguiremos recordando.

A lo largo de los Consejos de este año, y ya del anterior, hemos reaccionado en cuanto a la bajada de inscripciones, los gastos a prever para las infraestructuras
(deterioradas por su edad - 30 años - y los temporales), y las nuevas dificultades relacionadas con el estatuto y financiación de una parte del profesorado (decisiones al
nivel de la AEFE tras la firma de la nueva Convención AEFE-MLF en enero 2022). 

La situación financiera general del Liceo es delicada, sí.

El Liceo tiene un buen proyecto pedagógico, y capacidad para un centenar de alumnos más. Es evidente que se necesitan más alumnos, es un elemento importante
para equilibrar las finanzas y mantener tarifas razonables. 

La dirección está haciendo esfuerzos de promoción, la APAELM y padres individualmente participan activamente, y se espera que las instancias participen en la
necesaria renovación de las infraestructuras.
En los próximos años los aumentos en las tarifas deberían volver a ser más suaves y "habituales", según nos dicen.

Esperamos haberles informado, aunque sea a grandes rasgos.

En la próxima semana contamos con que la dirección informe oficialmente a las familias y comparta tres documentos con información precisa. Cuando tenga lugar la
aprobación de las actas de este último CC, allá por el mes de junio, tendrán igualmente información sobre el intercambio de opiniones y posturas que ha habido durante
el consejo. 

Si deseáis que aclaremos uno u otro aspecto, ¡dejarnos saber!
apaelm@gmail.com

Para los acrónimos, ¡consulte nuestro Abecedario!

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Chère famille membre,

Le 31 mars 2022 a eu lieu un Conseil d'Établissement (CÉ) extraordinaire, focalisé principalement sur des aspects de gestion et perspectives. Comme toujours, le PV
sera publié après approbation lors du prochain CÉ fin juin; le PV du dernier CÉ de février, approuvé lors du CÉ de jeudi, est déjà disponible, et d'ici quelques jours
seront publiés les tarifs pour l'année scolaire 2022-2023.

Nous vous enourageons toujours à lire les PV pour vous maintenir informés; vous pouvez lire nos "questions diverses" pour chaque Conseil; nous approfondissons
également beaucoup de sujets dans nos newsletters bimensuelles; et vous pouvez bien sûr toujours nous demander (apaelm@gmail.com).

Nous souhaitons déjà partager et mettre en évidence quelques faits et préoccupations.

Lors de ce CÉ extraordinaire on nous a informé que les frais de scolarité pour la prochaine année scolaire augmentent d'environ 3% pour Maternelle et 7% pour
Élémentaire, Collège et Lycée. 
Ils étaient restés inchangés pendant les trois dernières années, bien que l'année dernière ait vu l'introduction de Droits de Ré-Inscription de 150€, équivalant à quasi
3%. 

Depuis le début de la pandémie Covid, l'APAELM a envoyé plusieurs lettres au Lycée et, à travers nos fédérations FAPALFE et FAPÉE, aux instances MLF, AEFE et
autorités françaises, pour témoigner de l'impact de cette pandémie et demander qu'une attention particulière soit portée aux familles, tant aux élèves qu'aux parents.

Un des résultats obtenu avec l'envoi de ces lettres fut le maintien des mêmes frais de scolarité en 2020-2021 par la MLF dans son réseau espagnol, à la différence des
autres établissements AEFE qui ont "modéré" l'augmentation.

Des aides extraordinaires à des familles en situation financière difficile ont également été obtenues, octroyées à partir des prérogatives du Ministère français des
Affaires étrangères.
Et concrètement, l'année dernière, notre lycée a reçu une subvention spéciale de 150.000€ pour couvrir les coûts liés à la Covid-19. 

Puis, dans presque tous les lycées, les frais de scolarité ont à nouveau augmenté en 2021-2022, de 3% en moyenne, comme notre Lycée en fin de compte.
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Mais l'augmentation cette année est bien plus importante. Depuis le début de l'année scolaire, les données partagées par la direction lors des précédents CÉ n'étaient
pas du tout flatteuses, et comme vous l'aurez lu dans les PV de ces CÉ, l'APAELM s'est toujours opposée à la fois à une augmentation des frais pour les familles et à
une réduction des postes de personnel. Ce jeudi notre position n'a pas changé, étayant nos arguments et ajoutant plusieurs questions ("questions diverses") sur le sujet.
L'APAELM s'est opposée à une augmentation, mais les représentants des parents au CÉ ne votent ni approuvent les tarifs.

Il nous paraît important que vous sachiez que dans nos réunions avec la direction, avec la MLF, aux Conseils, une exigence constante de l'APAELM a toujours été la
proportionnalité de l'effort financier demandé aux parents. Nous continuerons de la rappeler.

Au fil des Conseils de cette année, et déjà de l'antérieure, nous avons réagi quant à la baisse des inscriptions, aux frais à prévoir pour les infrastructures (détériorées
par leur âge - 30 ans - et les tempêtes), et les nouvelles difficultés liées au statut et au financement d'une partie du corps professoral (décisions au niveau de l'AEFE
après la signature de la nouvelle Convention AEFE-MLF en janvier 2022).

La situation financière générale du Lycée est délicate, oui. 

Le Lycée a un bon projet pédagogique, et capacité pour une centaine d'élèves en plus. Il est évident qu'il a besoin de plus d'élèves, c'est un élément important pour
équilibrer les finances et maintenir des tarifs raisonnables.

La direction fait des efforts de promotion, l'APAELM et des parents individuellement participent activement, et il est espéré que les instances participent à la rénovation
nécessaire des infrastructures.
Les prochaines années, les augmentations tarifaires devraient revenir à être plus douces, plus "habituelles", nous dit-on.

Nous espérons vous avoir informés, ne fût-ce que dans les grandes lignes.

Dans la semaine à venir, nous attendons que la direction informe officiellement les familles et partage trois documents contenant des informations précises. Lorsque
l'approbation du procès-verbal de ce dernier CÉ aura lieu en juin, vous disposerez également d'informations sur l'échange d'opinions et les positions qui ont été tenues
pendant le conseil. 

Si vous souhaitez des éclaircissements sur l'un ou l'autre aspect, faites-nous savoir !
apaelm@gmail.com

Pour les acronymes, voyez notre Abécédaire !
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